
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

Le contrat avec le Conseil 
Départemental concernant la 
réalisation des "Poissons 
Gloutons" a pu être honoré et 
vous pouvez depuis juin les 
voir trôner sur toutes les 
plages du littoral. Les projets 
ont été repris et avancent. 
Nous avons bon espoir que fin 
d’année le city stade soit 
opérationnel au niveau du 
self. 
Le projet "Pelletier" est à 
l’étude et la priorité est 
donnée aux 4 T2 à construire 
pour fin 2021. 
Une nouvelle organisation 
concrétisée par un 
organigramme a été 
présentée à l’ensemble du 
personnel. 
Il a été décidé collégialement 
de fonctionner dans le cadre 
d’une gouvernance partagée 
avec remaniement de 
certaines fonctions pour plus 
d’efficience. 
Nous préparons les fêtes de 
fin d’année, réjouissances en 
puissance... 
                              Brigitte CAZAMEA 
                           Directrice générale  
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EDITO 
 
Chères lectrices, chers 
lecteurs 
C’est toujours dans un 
contexte inédit et complexe 
que nous partageons 
l’actualité de nos activités 
dans l’association. Hé bien 
tout le monde s’est organisé et 
continue de s’adapter à ce 
quotidien en perpétuel 
mouvement. 
Je ne peux que souligner le 
sérieux et la rigueur dont 
chacun fait preuve pour 
supporter l’insupportable, à 
savoir ce masque qui nous 
caractérise aujourd’hui, nous 
protège mais nous 
déshumanise, ces gestes 
barrières qui nous 
contraignent mais qui nous 
ont mis à l’abri jusqu’à ce 
jour... 
Oui nos résidents, nos 
travailleurs, le personnel, 
chacun est à féliciter. 
Mais nous continuons à 
avancer à nous réinventer afin 
d’atteindre les objectifs de  
l’année. 

CVS 

 

   

Nouvelle élection du 
Conseil 

de la 
Vie Sociale 

Mardi 17 novembre 
 

à la salle d’activité  
du  

pôle Hébergement 
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PAPARAZZI 

FOYER STORY  

 

 

« Je remercie et je 
félicite Marie-Do et 

Bernard d’avoir eu le 
courage de partager 

ce moment 
inoubliable » Saloua 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
                                                                      

 

 

Voici quelques photos et témoignages recueillis 
durant ces vacances d’été.  Johannie 
 

 

 

« J’ai bien aimé mais c’est physique. Je suis content 
de l’avoir fait et d’avoir dépassé mes limites !» 

David 
 

 

SOIREE PIZZA 

 

VACANCES D’ÉTÉ 
 

ILS ONT RELEVÉ LE DÉFI ! 

« C’est énorme ! 
impressionnant. La 

tyrolienne c’est le moment 
de détente du parcours, 

sinon ça fait les bras !  Ça 
ne rigole pas !  

Bernard 
 

 

« C’était un truc de 
malade, super vraiment 
et je remercie Saloua de 

nous avoir amené » 
Bernard 

 

 

 

Lazer game : la victoire des bleus ! Accompagnés par 
Séverine Clerc, cette après-midi a été un bon moment de 

partage et de défoulement pour tous ! 

 

« C’était une 
superbe journée 

et incroyable 
activité à faire ! 
je remercie les 
encadrants du 

saut en 
parachute et 

Saloua »  
Marie-Do 

 

 

 

 
VIA FERRATA 

 

LA COUVERTOIRADE  

 

 



    PÔLE MEDICO SOCIAL 

INSERTION EN MILIEU ORDINAIRE 

 
Une année 2019/2020 riche en émotions  
 

permets de prendre des initiatives au sujet de mon 
travail. Je peux dire que je suis épanouie dans mon 
travail ! 
 

Quel(s) conseil(s) aimeriez-vous donner aux 
travailleurs de l’ESAT qui ont le projet de travailler un 
jour en entreprise ?  
Si votre projet et envie est de travailler en entreprise, il 
ne faut pas hésiter, il faut foncer. Et si tu es motivé tout 
peut arriver, il faut croire en toi. 
 
Qu’aimeriez-vous dire aux entreprises qui hésitent à 
embaucher des personnes en situation de handicap ?  
Ce n’est pas parce que nous sommes des personnes en 
situation de handicap qu’il ne faut pas nous laisser une 
chance, car tout le monde a droit à sa chance. Je 
remercie l’entreprise dans laquelle je travaille de 
m’avoir donné ma chance. 
 
Pouvez-vous citer 3 mots pour résumer votre parcours 
de l’ESAT à l’entreprise ?  
Confiance, patience et motivation. » 

 
 

Merci Sandrine et bonne continuation ! 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

En 2019, Sandrine et Patrick en mise à disposition 
en entreprise ont eu une issue différente à leurs 
contrats : pour Sandrine une embauche en CDI en 
juin 2019 et pour Patrick une fin de contrat suite 
à une délocalisation d’activité et plan de 
sauvegarde de l’emploi de l’entreprise.  
Patrick a commencé une nouvelle carrière le 1er 
février 2020 au cœur de l’atelier Montage-
expédition. Ils se sont prêtés au jeu de l’interview, 
de l’ESAT à l’entreprise ou de l’entreprise à 
l’ESAT, il n’y a qu’un pas !  Laure 
 

Interview de Sandrine, Agent d’accueil en CDI depuis 1 an. 
 

« Qu’est-ce que l’ESAT vous a apporté ? 
L’ESAT m’a apporté de la sécurité, un point d’attache 
car je sais que je pourrais toujours les appeler si j’ai 
besoin d’eux.  
 
Qu’est-ce que le travail en entreprise vous apporte ? 
Depuis que je travaille chez (…) j’ai pris confiance en 
moi, je m’ouvre plus aux personnes que je côtoie. Je me  

 

PAROLES D’USAGERS 

  
 

L’eau, l’amour mais pas le tabac 
 
Bonjour à toutes et à tous, 
Heureux de savoir que vous avez passé de bonnes vacances. Trois points à soumettre autant aux 
usagers et encadrants :  
 

1) La préservation de l’eau qui est la vie, l’eau ce sera peut-être le 3ème conflit majeur mondial. 
Nous qui sommes conscients des enjeux, préservons-la. 
 

2) L’amour au-delà de la fraternité. « Vivre d’amour et d’eau fraîche » (ce n’est pas moi qui l’ai 
inventé), ça marche comme ça Amour entre nous à faire des émules dans le monde extérieur. 
 

3) Mais surtout pas le tabac qui est la synthèse des deux, l’homme moderne. Le tabac tue ! C’est 
dangereux ! Je viens de perdre un anarchiste frère d’arme et journaliste tout à fait 
irremplaçable ! Il m’éclairait dans mes dossiers de par son intelligence et sa passion.  
 
Réfléchissons ensemble sérieusement quant au bien fait de la consommation de tabac au 
sein de l’ESAT. A bon entendeur, salut. 
                                                                                                                                                                    Angel C.  
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CREATION D’EXCEPTION  

 

SUR LES PLAGES ENSOLEILLEES… 

 
Les poissons gloutons  
 
Madame SEGURA est une libraire formidable. 

Elle habite à Bourges au centre de la 

France et doit fermer sa boutique de livres d’ici 

peu. Malgré tout, séduite par notre établissement 

et le travail que nous réalisons, elle a proposé de 

nous faire dons de nombreux livres pour notre 

bibliothèque partagée.  

 
 
                                                    Un grand merci à elle.                        
                                                                                                            Corinne 

 

 

Au mois de juin 2020 le Service industriel a 
participé à la fabrication de 25 poissons gloutons 
en lien avec la société France ENSEIGNE, pour le 
département de L’Hérault. 
Nos rôles dans ce projet se sont résumés à la 
fabrication des châssis réalisés par l’atelier 
Mécano-soudure. Puis les divers éléments du 
poisson : le filet, les orifices, la bouche et 
l’habillage des châssis, ont été assemblés hors de 
l’ESAT. Nous avons constitué une équipe d’un 
moniteur et quatre travailleurs des différents 
ateliers du Service industriel. Nous sommes allés 
pendant un mois sur Montpellier pour réaliser 
cette mission. Chaque travailleur a donné son 
maximum pour respecter les délais et réaliser du 
travail de qualité. Nous remercions l’ensemble 
des 
 

Dans la prochaine 
newsletter : 

De l’entreprise à 
l’ESAT, il n’ y a qu’un 

pas ! Retrouvez 
l’interview de Patrick 

Merci au Service industriel ! 
 
Le Service multi-activités remercie le service 
industriel pour le travail et l’engagement qui a 
été réalisé pour la confection d’un cadeau de 
départ à la retraite d’un usager.  
La qualité et le travail réalisé a été au-delà de 
notre demande. Yvan, à qui était destiné la 
guitare, a été émerveillé et son regard rempli 
d’étoiles.  
Merci pour votre collaboration et RDV pour 
notre prochaine demande … Marlène 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
Le Service multi-activités 
a été heureux de l’accompagner et faire une 
fiesta digne de ce nom.  
Merci à la famille musicienne d’Yvan d’avoir mis 
l’ambiance et finir sur une touche musicale. 
On ne vous cache pas que quelques larmes ont 
coulé mais Yvan va pouvoir profiter de sa 
retraite bien méritée.  
Belle continuation et merci de nous avoir 
apporté tant de belles choses. Marlène  
 

 
 
 
 

Un brin d’émotion 
 

des travailleurs du service pour l’investissement 
dont ils ont fait preuve. En effet, ce chantier n’a 
pas été facile car les conditions de travail n’ont 
pas toujours été simples. Jérémie 
 
 
 
                                                     
 

RETRAITE 

 

 

C’est après 40 ans de 
travail au sein de 
l’Association  
qu’Yvan part pour de 
nouvelles aventures !  
 

 


